

Weihnachts-Café mit Musical-Flair

Zur letzten offiziellen Veranstaltung in diesem Jahr haben sich die Bewohnerinnen und Bewohner vom „Gartenhof“ am 17. Dezember getroffen. Hausleiterin Elke Majewski hatte zum Weihnachts-Café in den Gemeinschaftsraum der Wohnanlage an der Seyboldstraße in Brackenheim eingeladen. Sie musste zu ihrem und dem allgemeinen Bedauern feststellen, dass der erwartete Besuch krankheitsbedingt leider hinter den Erwartungen geblieben ist. Dies hielt aber die Gartenhöfler nicht davon ab, die verbleibende Advents- und bevorstehende Weihnachtszeit in gesellig-gemütlicher Runde zu genießen.



Ehe man aber die Kaffee- und Kuchentafel eröffnete, war es Elke Majewski ein großes Anliegen, in einer kleinen Rückschau auf die Veranstaltungen des zu Ende gehenden Jahres zu blicken und besondere Events wie Ausflüge, Vorträge, Konzerte, Lied- und Singnachmittage sowie allerhand Spiel- und Unterhaltungsnachmittage in den Blickpunkt zu stellen. Dabei erinnerte sie auch an all die Menschen, die im Verlauf des Jahres verstorben sind und würdigte diese mit einem Zitat von Albert Schweitzer. Danach begrüßte sie eine Reihe von Hausbewohnern, die mittlerweile ihre neue Heimat im Gartenhof gefunden haben.



Ein weiteres Bedürfnis war es für die Hausleiterin, sich bei ihrer Stellvertreterin Gertrud Beyl, beim Beirat des Gartenhofes, namentlich bei Waltraud Baumann und Renate Winter, und nicht zuletzt bei Pflegedienstleiterin Anne Großschatz für die tatkräftige Unterstützung während des gesamten Jahres zu bedanken, was nicht nur mit anerkennendem und dankbarem Beifall, sondern auch mit gegenseitigem Geschenke-Austausch seinen Ausdruck fand.

Pflegedienstleiterin Anne Großschatz übermittelte im Namen der Diakonie-/Sozialstation herzliche Advents- und Weihnachtsgrüße – und danach ging es mit Kaffee, Schwarzwälder-Kirschtorte und passendem Gebäck in den weiteren Verlauf des frühen Nachmittages.

Eigentlich hätte dann Pfarrerin Ingetraud Niethammer eine kleine Geschichte zur Weihnachtszeit vortragen sollen. Doch auch sie musste kurzfristig krankheitsbedingt absagen. Ihren weihnachtlichen Gruß trug dafür Elke Majewski vor und zog mit der Geschichte von einer

zugelaufenen Gans, die eigentlich ein Weihnachtsbraten werden sollte, dann aber doch nicht in der Bratröhre landete, die Gartenhöfler komplett in ihren Bann.



Nach einer kurzen Schwätz-Pause wurde es ein weiteres Mal lebendig im Gemeinschaftsraum. Kinder aus Dürrenzimmern wurden herzlich begrüßt und diese 3- bis 11-jährigen Mädchen und Buben führten mit begleitenden Eltern in passenden Kostümen ein Weihnachts-Musical vor. Dabei wurde die Geschichte von der Geburt Jesu in sieben Liedern voller Inbrunst und vollmundig unter der musikalischen Leitung von Bernd Hennige und erklärender Moderation von Elke Majewski zum Besten gegeben. Lange anhaltender Beifall der Gartenhöfler und kleine Geschenke von der Hausleiterin waren mehr als verdienter „Lohn“ für diese musikalische Weihnachtsgeschichte.



Mit guten Wünschen zu den bevorstehenden Festtagen samt dem Jahreswechsel klang das Weihnachts-Café nach über zwei Stunden harmonisch im Gartenhof aus.

-rob/Fotos: Roland Baumann-